

## Fauchage des herbes hautes, la ville vous informe



Vous constatez des herbes hautes aux bordures de routes et dans certaines zones de la ville. Nous comprenons bien ces désagréments. Sachez que nous mettons tout en œuvre, avec les moyens dont nous disposons, pour organiser les fauchages nécessaires.

Le programme mis en place prévoit que les travaux liés aux bordures de routes soient finalisés dans une semaine, avec l'aide d'entreprises extérieures (150 kilomètres de réseaux routiers à traiter).

Parallèlement, toutes les équipes sont en œuvre pour ce qui concerne les différents sites dans la commune.

Les zones dites « dangereuses », comme les carrefours et la signalisation routière par exemple, seront exécutées en priorité.

La ville vous remercie de votre compréhension et de votre patience.